



2025-2026年度 RI テーマ

UNITE FOR GOOD
(よいことのために手を取り合おう)

会長 フランチェスコ・アレツツオ

2026年 1月 8日発行 会報 第1265号

今週のプログラム

(2026年 1月 8日 第1265回例会)

「新年例会」

担当: 高田宗慶 親睦委員長

次週のプログラム

(2026年 1月 15日 第1266回例会)

「今年の抱負」

全会員

第1264回 例会 (2025年12月25日) の記録

《会長の時間》

水本 徹 会長

今年は、黒川会員・松田会員の退会に始まり、先日には水島会員が突然ご逝去され、当クラブにとって大変な年となりましたが、これからも常に前向きな姿勢で進んで行かなくてはなりません。

何卒、皆様のご協力のもと魅力あるクラブにしていきたいと思っておりますので、ご協力のほど宜しくお願い致します。

今年も残すところ一週間となりましたが、「終わり良ければ総て良し」と言われますように健康に十分留意されて良い年越しをお過ごし下さい。

ところで、来年2026年は午年で、しかも丙午だそうです。丙午には「この年に生まれた女性は『気性が激しく、嫁ぎ先に災いをもたらす』」という迷信があり、出産を控える夫婦が多く、前回(1966年)は60年前ですが、出生数が前年より約25%減少したそうです。少子化が深刻化する現代では、この迷信への対策も考えなくてはならないようです。8人目の孫への期待は無理でしょうか?



＜お客様＞ なし

＜出席報告＞ 藤田芳浩 SAA補助

会員数 14名 (内出席免除会員 4名)

本日の出席者数 9名

(内出席免除会員 2名・名誉会員 0名)

本日の出席率 75.0%

＜ロータリーソング＞ 全会員

♪我らの生業♪

我らの生業 さまざまなれど

集いて図る 心は一つ

求むるところは 平和親睦

力むるところは 向上奉仕

おおロータリアン 我等の集い

《幹事報告》

山本 友亮 会長

＜今後の例会＞

来年から昼例会になり、翠園とゴルフセンターで行います。1月8日新年例会と6月11日創立例会はアルコール提供があるので夜例会です。

第2週 1月 8日 (木) 「新年例会」

時間：18時30分開会 場所：ル・ジャルダン 江坂

第3週 1月 15日 (木) 「昼例会」

時間：12時開会 場所：江坂ゴルフセンターレストラン
プログラム「今年の抱負」

第4週 1月 22日 (木) 「昼例会」

時間：12時開会 場所：ル・ジャルダン 江坂

第5週 1月 29日 (木) 「昼例会」

時間：12時開会 場所：江坂ゴルフセンターレストラン

《SAA報告》

高尾 修 SAA

※ニコニコ奉仕金

高尾会員 クリスマス家族例会 楽しい時間ありがとうございました！
岸上会員 コメントなし

※メイプル基金

水本会員 今年も大変お世話になりました、ありがとうございました。
山本友亮会員 クリスマス例会！ありがとうございました！

※ラオス基金

高尾会員 コメントなし

「今後のクラブ運営について」

山本友亮幹事

高尾会員 今年度後期プログラムについて、S A A担当者の名前を記載してほしい。

山本幹事 藤田会員にメールで連絡しておきます

高尾会員 今日の議題は何ですか？

山本幹事 各委員会の後半に何をするのか発表する予定になっています。

高尾会員 職業奉仕委員長会議のため、初めてガバナー事務所に行ってきました。14 クラブ程度の参加があったようだ。2 時間の予定でしたが 1 時間余りで終了しました。私は職業奉仕委員を 5・6 回させてもらっているが、内容が変わらない。毎年同じことをやつていてロータリークラブは成り立っているのだろうか。

山本幹事 水島さんに何故同じ事を毎年するのか聞いたことがあります。「大きなクラブでは、委員をするのが初めてという人がいるからだ。」と話していました。ただ、うちのような小さいクラブにとっては代わり映えしないものでしかない。

高尾会員 本音を言えば、会員数が少なく、いつまで続くかわからないクラブに入ってくれとは言いにくい。
会員増強を考えて誘いたいが、いつ潰れるかわからないクラブに誘いにくい。クリスマス例会にも誘ったが二の足を踏まれ、断った人が数名あった。イベント以外でも色々な人を呼ぶほうがいいと思う。私が以前、若い夫婦を招いたが、彼らは最近起業した人で税理士業務をしているようだ。ロータリークラブの例会に来ないかと誘ったが、居心地が悪いと言っていた。自分の会社が軌道に乗っていない事も一因と思う。

山本幹事 会員増強は高尾会員に任せっぱなしになっている。

自分も誘えるとすれば、一人しかいないが上手くいかない。

高尾会員 「入れ」と言わずに「遊びに来て」と言えばいいのではないか。私は頑張っている

山本幹事 地区から来年度の担当メンバー名簿を送ってほしいと連絡がきています。個別に担当をお願いし始めています。会長エレクト研修セミナー (pets) が今年度より会長エレクト・ラーニングセミナー (pels) に変更になり、いろんな人が出てきてリモート会議をしました。その時に、毎年担当メンバーを変えるのではなく継続を大切にしている。と話していたので、あまり変化のない委員長にお願いする予定です。ご協力をお願いします。後ほどメールでメンバーを送ります。一番大変な問題は私の次の会長が決まっていないことです。今日いきなりで申し訳ないが、誰かお願ひできませんか。私の次は 30 周年になるが、皆で協力するので何とかなると思います。

水本会長 エレクトからお話しがありましたが、毎年同じ人が同じ役をしています。出来るだけ協力していただきながら役割分担のご協力をよろしくお願いします。例会の蓄えの負担がないように進めてきましたが、この次の新年例会もお花見例会もあるが、その来た時に入りたいと思ってもらえるような例会ができるかどうか。是非ご意見、お知恵を伺いたい。

高尾会員 新会費をいくらにするのか。前は 33 万円だが、今は多くもらいすぎている。

山本幹事 藤田会員が今日お休みだが、必要な金額が 9 万円程度と聞いています。年間 10 万円と切りのいい金額でいいのではないかと思っている。

- 高尾会員** 私が会長の時に会員の負担を減らすために会費を下げようとした。事務員の給料も減らし必要経費を減らした。とにかく思い切って下げた方が良い。必要経費の内訳も皆さんに見てもらった方が良いのではないか。
- 岸上会員** ここにいるメンバーは「会費が高いから辞める」とは言わないと思う。
- 高尾会員** 会費が高くて新たに入る会員がいない可能性はあると思う。
- 岸上会員** それぞれが好きなようにすれば良いのではないか。
- 村田会員** 若い世代の人たちに合わせていかないといけないのではないか。
- 岸上会員** 面白くない勉強会とか聞くのが良くないと思う。
- 水本会長** ロータリークラブで思うには、今年実施した能登の支援奉仕のような活動なんじゃないかと思う。支援の都度にお金を集めのも良いが、私の記憶では 20 周年の時に毎月 1 万円集めた。30 周年があるから慌てて会費を下げるより、このままにしておいてはいかがか。新しい会員を集めるためには会費を下げる必要があるかもしれないが、そのままでも良いのではないか。
- 高尾会員** 前事務局員に会員が減ったから給料を下してくれとお願いしたが出来ないと言って退会された。お金の話でいやらしい話になってしまふが経費のことを頭に入れておいてほしい。
- 水本会長** 金額について年明け 2 週目の例会で決めましょう。
- 岸上会員** 会費の請求を延ばしている間に水島さんみたいなことがあると 4 万円の会費徴収が出来なくなるので幹事一任で決めてはどうか。
- 山本幹事** 会費も食事代も遺族に請求するのもどうかと思うので、ここからは理事会ということにして途中で亡くなられた時には会のお金で払うと内規の修正をしたいと思います。いかがでしょうか。
また、水島さんの追悼号の会報を発行しようと考えています。
寄稿のご協力を願います。

